

HISTOIRE INVENTEE PAR LES ELEVES DE MOYENNE SECTION
ET GRANDE SECTION - ECOLE MATERNELLE D'ANGIENS

Une aide précieuse

Il était une fois une voiture qui arrivait dans une forêt. Un lapin vit la voiture et se mit à la suivre. En effet, il avait vu des carottes à l'intérieur. Un sanglier se mit à suivre le lapin. Il avait vu des pommes de terre à l'arrière de la voiture. Le lapin rattrapa la voiture, ouvrit le coffre et prit toutes les carottes. Carmen, qui conduisait la voiture pendant que son bébé Enora jouait avec un carré sur la banquette arrière ; sortit pour voir ce qui se passait. Il n'y avait plus de carotte dans le coffre. Le lapin, qui les avait toutes prises dans ses pattes, demanda s'il pouvait en garder un peu. Jean-Pierre, le père d'Enora, cria « Ah non ! Ce sont *mes* carottes ! » et les reprit des pattes du lapin, ferma le coffre à clé et s'en alla avec la voiture.

Un renard, qui s'était caché sur le bord de la route, attendit que la voiture soit partie pour poursuivre le lapin. Le sanglier, devenu l'ami du lapin, l'aida à se battre contre le renard. Le renard fut blessé. Bobby le bûcheron, qui passait par là, coupa un arbre qui tomba sur la voiture. Il fallut le retirer, mais Bobby et Jean-Pierre n'étaient pas assez forts. Carmen non plus et Enora n'était qu'un bébé. Le sanglier vit l'arbre sur la voiture et proposa au lapin d'aller les aider. Ils prirent tous l'arbre et le mirent très loin. Carmen et Jean-Pierre acceptèrent que le sanglier et le lapin mangent des carottes et des pommes de terre.

Carmen, Jean-Pierre et Bobby dirent merci aux animaux. Il est toujours agréable de se faire aider.